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DADOS GERAIS 

Data: 03/03/2023 Local: videoconferência Horário: 09h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Carlos Eugenio Santos Prefeitura de Guarujá 

Cristiana Dantas Pereira Prefeitura de Bertioga 

Júlio Evangelista Santos Junior Prefeitura de Cubatão 

Karen Cristina Gewehr Prefeitura de Peruíbe 

Gustavo Prado Prefeitura de Santos 

Luciana Freitas Lemos dos Santos Sec. de Gestão e Governo Digital – AGEM 

Leandro Bittencourt Prefeitura de Guarujá 

Convidados:  

Ana Flávia Teixeira Scarelli Prefeitura de Praia Grande 

Diná Ferreira de Oliveira Prefeitura de Santos 

Maysa Ryuzo de Almeida Franco Prefeitura de Mongaguá 

Marisa Simões de Sales Ribeiro Assessor Técnico VI - AGEM 

Paula Stangorlini Prefeitura de Santos - SEDUC 

Rui Lemos Smith Prefeitura de Praia Grande 

Thiago Bianconi Wiggert Diretor Adjunto - AGEM 

Pauta divulgada em: 
23/02/2023 

Reunião iniciada às:  
10h20 

Término da Reunião às:  
11h23 

 

 

Item I - Fechamento da primeira fase do questionário preliminar do Plano Metropolitano 

de Direitos Humanos da Região Metropolitana da Baixada Santista respondido pelos 
municípios; 
Item II -  Plano de trabalho 2023: escutas setoriais igualdade racial e juventudes; 
Item III - Informes e assuntos gerais; 
Item IV - Data, local e horário da próxima reunião. 
 

REGISTROS 

Ausências: 
Estado: Esportes, Saúde, Desenvolvimento Social, Educação, Segurança Pública 
Municípios: Itanhaém e São Vicente 
 

Link utilizado para a reunião: http://meet.google.com/etk-zpgp-rxo 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador Da Câmara Temática Júlio 
Evangelista dos Santos Jr; 

 - Foram feitas as apresentações de todos os membros da Câmara na reunião; 
 - Logo após, o Senhor Rui Smith de Praia Grande, pediu a palavra para falar sobre a 
preocupação com a transição, e a continuidade dos trabalhos das câmaras temáticas 
devido a mudança da secretaria executiva do CONDESB;  
- O novo Diretor Adjunto Técnico da Agem Sr. Thiago Wiggert, participou da reunião fez 
sua apresentação aos membros da Câmara Temática, agradeceu e se colocou à 
disposição de todos no decorrer dos trabalhos da Câmara temática; 

Ata de Reunião Ordinária da Câmara Temática de Direitos 
Humanos 
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- A seguir o Coordenador solicitou a dispensa da leitura da Ata anterior, que foi 
aprovado por unanimidade; 

_ Item II -  Plano de trabalho 2023: escutas setoriais igualdade racial e juventudes; 

_ O primeiro evento do ano acontecerá dia 21/03 no Guarujá; 

_ Escuta setorial racial; 

_ Será feita uma chamada pública para escuta setorial, onde seja ampliada e 
potencializada a participação da sociedade civil. 

_ O senhor Carlos Eugênio do Guarujá, convida a todos a participar do Dia Nacional 
das Religiões de Matriz Africana, e do Dia Internacional contra a Discriminação 
Racial, local UNOESTE, dia 21/03 das 13h00 às 17h00, (espaço para 200 
pessoas); evento mobilizador para escuta setorial racial;  

_ Foram convidados diversos representantes das casas de AXÉ, Umbanda, 
Candomblé entre outras instituições; 

_  Após às 17h00 haverá várias apresentações culturais como:  o Xirê, grupos de 
capoeira e ciganas; 

_ Destaca o papel das escutas setoriais, o quanto são importantes e devem 
expressar a mais legitima vontade do povo; 

_ Ainda dia 21/03 foi informado, que também acontecerá um grande evento em 
Santos envolvendo as mulheres com Síndrome de Down, a programação à tarde, 
será na sede da OAB/Santos; 

_ O Coordenador solicitou que seja informado em todos nos grupos de whatsapp 
ligados à Câmara Temática, os eventos que ocorrerão, pela importância de todos; 

_ O Coordenador defende que a metodologia básica da “escuta setorial” tem um 
formato mais livre do que uma audiência pública, com fala inicial e sugestões; 

_ Também destaca uma outra possível escuta setorial dos indígenas, ainda sem 
data; 

_ Ainda sobre o Item I – será feito um balanço do que receberam de contribuição 
para o Plano Metropolitano de Direitos Humanos da Região Metropolitana da 
Baixada Santista, um relatório, depois será disponibilizado para os grupos 
parceiros como Instituto Elos, Unifesp, Instituto Pro Comum, Educafro, entre 
outros; 

_ Importante saber quais as entidades, conselhos e instituições estão em 
funcionamento na região, se têm projetos, dinheiro, fundo entre outras 
informações; 

_ O Coordenador solicita uma agenda com a Diretoria da AGEM; 

_ O Coordenador aponta que a próxima escuta setorial será com tema: Terceiro 
Setor; com indicativo de data para o mês de abril; 

_ Também coloca que deverá ocorrer na cidade de Cubatão no mês de abril, a 
Conferencia Municipal da Criança, Adolescência e Juventude; 

_ Fala da importância de retornar com as atividades dos conselhos ligados aos 
Direitos Humanos que não estão ativos, e da importância do diálogo metropolitano 
com todas as cidades, Estado e instituições possíveis, que se evite assim um 
esvaziamento das Câmara Temáticas; 

_ Item III – Informes e assuntos gerais; 

_ Com a palavra Gustavo Prado de Santos, fala sobre a reunião do Conselho de 
Gestores da Juventude, ocorrido em 08/02 desde ano, com participação de 06 
municípios da região; 

_ Ausências de Cubatão, Bertioga e Praia Grande; 

_ Cita o Projeto Casa da Juventude, projeto que deverá contar com o apoio do 



 
 

CT DH 002.23 
  Página 3 de 4 

REGISTROS 

Governo do Estado que quer amplia ló ainda mais segundo o Coordenador 
Estadual da Juventude Juliano, que participou da reunião em Santos sobre o 
tema; 

_ Fala ainda da possibilidade de uma segunda reunião dos Gestores da Juventude 
em Santos para o mês de abril com a participação de Augusto de São Vicente; 

_ Por último diz da possibilidade de haver Conferencias Municipais da Juventude na 
região no segundo semestre desde ano;  

_ O Coordenador reforça a importância do evento dia 21/03 no Guarujá, reforça a 
necessidade de pensar uma equipe administrativa para secretariar o evento: 
recepção, relatoria, profissional de libras, entre outras questões para cumprir um 
bom papel de escuta no evento; 

_ Da informe, que as inscrições do núcleo Educafro, São Vicente, Cubatão e Santos 
estão abertas para os cursinho de pré-vestibular; 

- Item IV – Próxima reunião dia 14 de abril. 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião.  

 
 

Santos, 3 de março de 2023 
 

JULIO EVANGELISTA DOS SANTOS JR. 
Coordenador 

 

MARISA SIMÕES DE SALES RIBEIRO 
Assessor Técnico VI  
 
Ata redigida André Sodré 
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